



www.mg.co.id

Betis Kontra Madrid Bakal Ketat

SEVILLA (IM) - Salah satu laga di Liga Spanyol 2021 jornada ke-3 akan mempertemukan Real Betis kontra Real Madrid, yang berlangsung di Stadion Benito Villamarin, Minggu (29/8) dinihari WIB.

Duel kedua tim diprediksi bakal berlangsung ketat. Tuan rumah yang berjudul Los Verdiblanco mengungguli misi meraih kemenangan perdana di La Liga musim ini. Di lain pihak, Los Blancos bertekad menebus kegagalan meraih poin penuh pada jornada 2 lalu.

Ketika itu, Madrid yang bertemu ke markas Levante hanya mampu bermain imbang 3-3. Meski mendominasi jalannya pertandingan dengan 61 persen penguasaan bola, lini belakang Real Madrid terbilang cukup rapuh. Terbukti, Levante yang hanya melakukan 8 tembakan percobaan, mampu menjebol gawang yang dijaga Thibaut Courtois sebanyak 3 kali.

Real Betis sendiri punya masalah dalam hal serangan. Dari 2 pertandingan terakhir, klub Andalusia hanya mampu membukukan 2 gol. Teranyar, di laga kontra Cadiz, tim asuhan Manuel Pellegrini hanya mampu bermain imbang 1-1. Jika melihat statistik, Betis cukup rajin melakukan serangan dengan catatan 16

kali tembakan berbanding 8 milik tim tamu Cadiz. Betis diperkirakan akan tetap mengandalkan Martin Montoya, Guido Rodriguez, Andres Guardado, Sergio Canales, Juanmi, Nabil Fekir dan Borja Iglesias.

Sementara di kubu Madrid, terdapat nama-nama seperti Casemiro, Federico Valverde, Isco, Vinicius Junior, Gareth Bale dan Karim Benzema. Di laga lain, Barcelona akan ditantang Getafe, di Camp Nou Minggu (29/8) malam. Dua bek sentral Barcelona harus absen di laga ini. Gerard Pique mengalami cedera saat Barcelona bermain imbang 1-1 dengan tuan rumah Athletic Bilbao pekan lalu, sedangkan Eric Garcia mendapatkan kartu merah di laga yang sama.

Laga lainnya adalah Celta Vigo vs Athletic Bilbao, Elche vs Sevilla, Cadiz vs Osasuna, Rayo Vallecano vs Granada dan Atletico Madrid vs Villarreal. **vit**



BORJA IGLESIAS
Pemain Real Betis

Juve Dituntut Kalahkan Empoli

TURIN (IM) - Juventus akan menghadapi tim promosi Empoli pada pekan ke-2 Liga Italia atau Serie A 2021/22, di Allianz Stadium, Minggu (29/8) dinihari WIB.

Dalam laga kandang terakhirnya melawan Empoli di Serie A, pada musim 2018/19, Juventus menang tipis 1-0. Gol tunggal dicetak oleh Moise Kean di menit 72. Juventus juga selalu menang dalam 8 laga terakhirnya melawan Empoli di Serie A, kandang maupun tandang.

Di pekan pertama Serie A musim ini, Juventus bermain imbang 2-2 dengan tuan rumah Udinese. Juventus sempat unggul 2-0 lewat gol-gol Paulo Dybala dari assist Rodrigo Bentancur menit 3 dan Juan Cuadrado dari assist Paulo Dybala menit 23, tapi kebobolan dua gol balasan di menit 51 dan 83.

Sementara itu, Empoli kalah 1-3 menjamu Lazio. Empoli sempat unggul cepat lewat gol Filippo Bandinelli dari assist Nedrim Bajrami di menit 4, tapi kebobolan tiga gol di menit 6, 31, dan 41 (penalti).

Hanya saja, jelang laga nanti konsentrasi Juventus sedikit terganggu dengan rumor terkait bintangnya, Cristiano Ronaldo. Masa depan Ronaldo di Juventus tengah jadi spekulasi. Itu tak lepas dari kontraknya yang akan habis pada 2022 tapi belum ada pembaruan hingga saat ini.

Pelatih Massimiliano Allegri tentu tak ingin kesalahan-kesalahan di laga sebelumnya kembali terulang. Cuadrado dan kolega dituntut untuk tetap fokus menghadapi tim yang terbilang lemah sekelas Empoli.

Empoli, yang ditekuk Lazio 1-3 di kandang sendiri pada pekan pertama, wajib dikalahkan jika Juventus tak ingin tertinggal dari rival-rivalnya. Jadwal laga lainnya adalah Lazio vs Spezia, Atalanta vs Bologna, Genoa vs Napoli, Sassuolo vs Sampdoria, Salernitana vs AS Roma dan AC Milan vs Cagliari. **vit**



JUAN CUADRADO
Pemain Juventus



DIOGO JOTA
Pemain Liverpool

Liverpool Vs Chelsea Panaskan Anfield

Juergen Klopp memuji Thomas Tuchel setinggi langit atas apa yang telah diraihinya bersama Chelsea. Ia menyebut Tuchel punya kualitas tinggi dalam menangani tim.

LIVERPOOL (IM) - Laga bigmatch bakal tersaji di pekan ke-3 Liga Inggris, mempertemukan tuan rumah Liverpool kontra Chelsea. Duel itu berlangsung di Anfield, Sabtu (28/8) mulai pukul 23.30 WIB.

Dua tim ini sama-sama mengawali musim dengan menakutkan. Mereka sama-sama menang di dua laga pertama, mencetak total lima gol, dan belum kebobolan. Intinya, kedua tim memiliki kekuatan ofensif dan defensif yang hebat.

Pada pekan pertama, Liverpool menang di kandang tim promosi Norwich City 3-0 lewat gol-gol Diogo Jota, Roberto Firmino dan Mohamed Salah. Sementara itu, Chelsea menang saat menjamu Crystal Palace juga dengan skor 3-0 lewat gol-gol Marcos Alonso, Christian Pulisic dan Trevoh Chalobah.

Pada pekan kedua, Liverpool menaklukkan Burnley 2-0 di Anfield lewat gol-gol Diogo Jota dan Sadio Mane. Sementara itu, Chelsea menang di kandang Arsenal juga dengan skor 2-0 melalui gol-gol Romelu Lukaku dan Reece James.

Lukaku melakukan debut keduanya untuk Chelsea ketika melawan Arsenal, dan striker Belgia itu langsung mencetak satu gol untuk membantu timnya meraup poin penuh. Dia sepertinya memang cocok dengan The Blues.

Selain Lukaku, lini serang Chelsea juga dihuni pemain-pemain seperti Mason Mount dan Kai Havertz. Mereka bakal beradu kekuatan dengan lini pertahanan Liverpool yang digalang oleh Virgil van Dijk. Di lain pihak, barisan belakang Chelsea juga harus berhadapan dengan trio penyerang The

Reds yang awal musim ini sudah membuktikan kalau mereka masih tetap bertaji.

Liverpool diprediksi unggul jika mengacu skor head to head (H2H). Liverpool dan Chelsea mengawali EPL 2021/2022 dengan gemilang. Keduanya selalu memetik kemenangan dalam 2 pekan awal kompetisi.

Jelang laga nanti, manajer Liverpool Juergen Klopp justru memuji Thomas Tuchel setinggi langit atas apa yang telah diraihinya bersama Chelsea. Ia menyebut Tuchel punya kualitas tinggi karena mampu sukses di klub sepak bola mana pun.

"Tuchel adalah pelatih yang sangat bagus dari generasi yang luar biasa di Jerman. Ide di balik rencana permainannya selalu jelas, itulah yang menurut saya penting. Dengan keberadaan Tuchel jelas bahwa dia akan sukses di Inggris pada suatu saat karena ia merupakan pelatih luar biasa," kata Klopp kepada Sky Sports.

Walau demikian, ia menegaskan timnya siap tampil sempurna dalam laga nanti. Seluruh anggota skuad sudah dalam kondisi yang prima. "Laga nanti pasti seru dan kami akan memberikan segalanya untuk meraih kemenangan.

Chelsea sangat kuat dan kami tahu akan hal itu. Maka kami sudah siapkan strategi untuk mengantisipasi," ujarnya.

Kiper Liverpool, Alisson Becker, meyakini timnya bakal memetik kemenangan dalam laga pekan ini. Akan tetapi Becker juga mengakui jika duel kontra Chelsea pastinya bakal berjalan sengit, oleh karena itu para penggawa The Reds wajib memperhatikan performa terbaik.

"Hasil pertandingan melawan Chelsea sulit diprediksi. Tapi, kami akan berjuang dan memberikan segalanya di lapangan, supaya kami bisa meraih 3 poin. Mereka memiliki Romelu Lukaku, tetapi kami juga mempunyai Van Dijk," kata Alisson, dikutip situs web resmi klub.

Di pihak Chelsea, manajer Thomas Tuchel sadar, tak bisa mengandalkan Lukaku seorang diri di lini depan, mengingat pertahanan Liverpool yang begitu kokoh kuat.

Timo Werner diyakini akan menjadi senjata Chelsea lainnya untuk menghadapi Liverpool. Tuchel mengakui, Werner adalah pemain dengan kecepatan lari yang kencang dan mampu merusak konsen-

trasi lini pertahanan lawan.

"Melawan Liverpool, kami harus menyiapkan strategi jitu. Selain Romelu Lukaku, tentu kami butuh dukungan dari pemain lain. Perlu kecepatan melawan garis pertahanan tinggi. Kami butuh kecepatan dan itu yang akan dilakukan Timo Werner," terangnya.

Bek Chelsea Andreas Christensen, pun menyebut duel kontra Liverpool akan berlangsung sengit. Kedua tim memiliki start impresif di Liga Inggris musim ini, dan sama-sama berusaha untuk mempertahankannya. "Kami sangat kuat pada awal Liga Inggris 2021/2022, begitu juga dengan Liverpool. Kedua tim sama-sama impresif, sehingga kita akan melihat tim mana yang lebih kuat," kata Christensen.

Laga-laga lainnya adalah Manchester City vs Arsenal, Aston Villa vs Brentford, Brighton & Hove Albion vs Everton, Newcastle United vs Southampton, Norwich City vs Leicester City, West Ham United vs Crystal Palace, Burnley vs Leeds United, Tottenham Hotspur vs Watford dan Wolverhampton Wanderers vs Manchester United. **vit**

Odriozola Dikaitkan dengan Fiorentina

MADRID (IM) - Alvaro Odriozola dikabarkan akan meninggalkan Real Madrid pada musim panas ini. Los Blancos dikabarkan mau meminjamkan pemainnya itu ke Fiorentina dengan opsi pembelian.

Odriozola memang tak banyak dapat kesempatan bermain di Real Madrid. Sejak diboyong dari Real Sociedad, Odriozola baru main 43 kali di semua ajang dan sempat dipinjamkan ke Bayern Munich.

Jika ingin berkembang sebagai bek kanan, Odriozola memang harus meninggalkan Real Madrid. Sky Sport Italia dan Diario AS melaporkan, Madrid sudah menerima tawaran dari Fiorentina.

Los Blancos sudah setuju dengan tawaran yang diajukan Fiorentina, namun saat ini keputusan tergantung dari Odriozola. Ada keyakinan bahwa Odriozola bakal mengambil keputusan untuk hijrah ke Italia.

Dari beberapa laporan, Odriozola disebut mengantongi gaji bersih 3,5 juta Euro

per musim bersama Madrid. Fiorentina bisa menanggung hal tersebut karena ada kerindangan pajak dua tahun untuk pemain yang datang ke Italia dari luar negeri.

Fiorentina membutuhkan bek kanan setelah menjual Pol Lirola ke Olympique Marseille seharga 13 juta Euro. Negosiasi itu berjalan selama beberapa bulan.

La Viola juga sedang menyiapkan rencana cadangan andai gagal mendapatkan Odriozola dari Real Madrid. Zeki Celik yang memperkuat Lille bakal dijadikan opsi lain.

Sebelumnya, Fiorentina bukan satu-satunya klub dari Italia yang dikaitkan dengan Odriozola. AC Milan lebih dulu dikaitkan dengan Odriozola, namun rumor berakhir setelah merekrut Alessandro Florenzi dari AS Roma. **vdp**



ALVARO ODRIOZOLA
Pemain Real Madrid

Manchester City Waspadaai Arsenal

MANCHESTER (IM) - Manchester City akan menghadapi Arsenal pada pekan ke-3 Liga Inggris 2021/22, yang berlangsung di Etihad Stadium, Sabtu (28/8) pukul 18.30 WIB.

Kedua tim sama-sama mencatatkan kemenangan telak dalam pertandingan terakhir masing-masing. City melibas Norwich 5-0 pada pekan kedua Liga Primer, sementara Arsenal mengasak West Bromwich Albion 6-0 di Piala Liga Inggris.

Pep Guardiola bakal kembali bertemu mantan asistennya, Mikel Arteta. Dalam lima perjumpaan di lintas ajang, Pep menang empat kali dan Arteta cuma sekali. Satu-satunya kemenangan Arteta saat Arsenal mengalahkan City pada semifinal FA musim 2019/20.

City masih tanpa Phil Foden dan Kevin De Bruyne masih diragukan. Raheem Sterling dan Riyad Mahrez diprediksi kembali tim utama usai cetak gol dari bangku cadangan pekan lalu.

Di jantung pertahanan, duet Ruben Dias-Aymeric Laporte memungkinkan

dipertahankan di saat John Stones masih belum sepenuhnya bugar.

Sementara di pihak lawan, Pierre-Emerick Aubameyang dan Alexandre Lacazette kembali dari isolasi imbas Covid-19. Keduanya memberikan dampak bagus dalam kemenangan besar tengah pekan ini. Bek termahal klub, Ben White, absen karena Covid-19. Sementara Martin Odegaard bakal diturunkan lagi.

Arsenal kurang difavoritkan di laga ini. Namun, kemenangan atas West Bromwich Albion membuat kepercayaan diri Arsenal kembali meningkat. Maka, City perlu hati-hati di laga nanti.

"Laga nanti bakal berjalan sulit. Arsenal sudah bangkit dan siap memberikan segalanya. Kami perlu waspada dan selalu fokus.

Kami tentu ingin menang," kata Sterling di situs klub. **vdp**



RAHEEM STERLING
Pemain Man. City

LARUTAN PENYEGAR cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

GRC board

Ahlinya Papan Semen

Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPANAN DINAMIKA